



Los desayunos temáticos se organizan cada martes en Campus Veles e Vents para promover el encuentro, debate, divulgación y creación de opinión empresarial sobre los más variados aspectos de la realidad socioeconómica. Los temas tratados sirven para suscitar interés y generar conclusiones en representación de los diferentes sectores de la sociedad, y de la sociedad empresarial valenciana. El aforo es limitado y por invitación.

En este desayuno del 15 de diciembre hablaremos de educación y la importancia de ésta en una alimentación saludable. Haciendo especial hincapié en la sostenibilidad, la educación, el desarrollo económico y la preservación de nuestra cultura gastronómica.

Escuela, Agricultura y Alimentación

Cuando la educación alimenta el desarrollo sostenible en la Comunitat Valenciana

La promoción del producto local, la trazabilidad de los ingredientes y un buen control nutricional son claves para la comprensión de lo que hoy se conoce como Real Food (comida de verdad). Estos principios han de estar presentes en el sistema educativo actual y, a través de éste, ser capaces de concienciar y fomentar un uso responsable y adecuado de los alimentos.

DESAYUNOS EN VELES E VENTS



CAMPUS
Veles e Vents



Si queremos impulsar un cambio hacia la sostenibilidad y tomar partido en la responsabilidad que conlleva el cuidado del medio ambiente, no podemos olvidarnos de los más jóvenes, pues ellos representan nuestro futuro. La formación y comprensión de estos conceptos a una temprana edad nos ayuda a tomar conciencia de la situación, presentándose como una oportunidad de mejora y esto incluye la economía.

Otro de los beneficios que nos aporta el cuidado de la educación básica se traslada directamente nuestra cultura, en especial a la gastronomía, dándole alas y fuerza a través de los centros educativos para fomentar lo que somos y conocer bien nuestros orígenes.

De esta manera nos podemos dar cuenta del importante papel que juega la educación en esta transición de la que todos formamos parte. Si bien el cambio climático nos afecta hoy, no debemos perder de vista el horizonte. Las nuevas generaciones han de crecer en un entorno concienciado y dispuesto a trabajar por la salud de nuestro planeta y nuestras raíces.

Para esto contaremos con invitados relevantes que nos acercarán un poco más a los diferentes puntos de vista que existen para abordar este tema, presentando estrategias y proyectos que puedan ayudarnos a mejorar y avanzar en la dirección correcta.

DESAYUNOS EN VELES E VENTS



CAMPUS
Veles e Vents



Invitados relevantes:

Josep Bernabeu-Mestre

Doctor en Medicina.

Director del Centro de Gastronomía del Mediterráneo UA-Dénia.

María Diago GiralDOS

Bióloga y Consultora Ambiental.

Directora del Proyecto Sustentable.

Miguel Soler Gracia

Secretario Autonómico de Educación y Formación Profesional.

Consellería de Educación, Cultura y Deporte.

Desayuno patrocinado por:

PEOPLE
ARE SCIENCE

Evento seguro:

Cuenta con Protocolo Covid SafePlace by People Are Science

